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この度，伝統ある新潟ロータリークラブに入会させて

いただき，ありがとうございます。秋田県出身で，東

北電力に入社以来，主に送電線関係の仕事に携わって

参りました。新潟は４年ぶりの勤務ですが，どうぞよ

ろしくお願いいたします。今年は例年よりも梅雨明け

が早く，暑い日が続いておりますが，東日本大震災の

影響から節電をお願いするなど，地域の皆様には大変

ご迷惑をおかけしております。計画停電を回避すべく

努力して参りますので，引き続きのご協力をお願い申

し上げます。また，ロータリークラブ入会は初めての

経験ですので，皆様のご指導をいただきながら精一杯

努力して参りたいと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

(4) 委員会報告 

・匝瑳茂夫社会奉仕副委員長 ７月２４日午前６：３

０より金衛町浜の早朝清掃に参加、ご協力をよろしく

お願い致します。 

(5) 幹事報告（高橋 秀松幹事） 

例会終了後、新会員オリエンテーションを４階「雪椿

の間」で開催致します。 

(6) 会員スピーチ「世界大会参加報告」 

地区幹事 小山 楯夫 君 
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上席執行役員新潟支店長 
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